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前原外相頑張れ、一歩も引くな！ 2010/09/20 00:27 

 焦りの現れ！支那中共の恫喝外交 

  

   「尖閣は日本の領土」、中国政府が 
   遭難救助の感謝状に明記していた! 

  
 中国紙、「沖縄は日本が不法占領」との論文掲載 
 19日付の中国紙、環球時報は琉球（沖縄県）は明治政府が19世紀末に清国から奪い取ったもので、日本政府は今も沖縄住

民の独立要求を抑え込んでいるとの趣旨の署名入り論文を掲載した。 
 中国大陸に近い尖閣諸島（中国名・釣魚島）については中国領であることは明白で「日本には中国と話し合う資格もない」と結

論付けている。筆者は在日中国大使館勤務経験がある商務省の研究者、唐淳風氏。論文ではかつての琉球王国住民の大部分

は福建省、浙江省、台湾付近の出身で、言葉も制度も中国大陸と同じだったと断言。（共同） 
  
・尖閣漁船衝突事件で中国人船長の勾留を延長 
・中国人船長に刑事罰科せば「大きな嵐が起きる」 一部中国紙 
・「強い報復措置とる」 中国人船長勾留延長で中国外務省 
  

 
左側の男、もっとシャッキとした表情は出来ないのか？ 

これでは「間抜け顔」に見えるよ。（産経ネットから） 
  

 案の定、10日間の拘留延長でギャアギャアうるさいですね。これで「起訴」したら最終警告へ！、「三年の実刑判決」でも出した

ら支那の海軍が尖閣・沖縄に攻めてきそうな雰囲気ですよ。日本政府も「国内法にのっとって粛々と」やらざるを得なくなってきま

した。一歩も引かずに頑張って欲しい、というか中途半端な妥協をしないよう、ガンガン意見を首相官邸と外務省に寄せましょう。 
  
 不謹慎かも知れませんが、私はこの際、実際に武力衝突しても構わないと思っています。というか、そういう事態になって実写

映像をみないと現代の日本人は「今そこにある危機！」に覚醒しないでしょう。機関銃の撃ち合い程度の小競り合いなら日米安

保を発動して米軍のお出ましを願うところまでにはいかないでしょうし。 
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画像クリックでキャッシュページへ（拡大） 

  
 それとこの際は事態が事態だけに、尖閣諸島魚釣島に海上保安庁と海上自衛隊を数百人規模で常駐させるべきです。既にB
BCもニュースで伝えてますし、世界が今回の事件を固唾を飲んで見つめてます。支那中共の侵略と闘っている東南アジア諸国

も、「頑張れ！日本」と応援してくれるでしょう。 
  
   ところで上の記事「尖閣諸島（中国名・釣魚島）については中国領であることは明白で『日本には中国と話し合う資格もない』と

結論付けている」とは偉い強気ですね。へえ～、じゃあ、琉球新報が2005年6月15日に報じたこの記事と画像、中華民国の感

謝状はどう思うのでしょうかね。「中国と台湾が領有権を主張している尖閣諸島（いかにも極左の報道機関らしい表現だ）を『日本

帝国沖縄県八重山郡尖閣列島』と明記した中国政府の感謝状が、石垣市の八重山博物館に保管されている」。これを「こちらは

中華人民共和国だから関係ない」とでも言うのでしょうか？。貴国が成立したのは1949年でしたよね。 
  

2前原外相頑張れ、一歩も引くな！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1805079/



 
  
  
 もっと笑ってしまったのが、中国外交部の姜瑜報道官が「尖閣諸島問題に興味のある人は、京都大学の井上清教授が執筆し

た尖閣諸島にまつわる歴史と帰属問題に関する書籍に目を通すよう提案」したという発言。なんだなんだ、日本の極左の先生が

書いた本が資料というの？。偉大なる四千年の歴史なんだから、自国の資料・歴史書を持ってきたらどうですか。発言していて恥

ずかしくないですか。但し、あわてて捏造した資料は認めないですからね。 
  
 それと良い機会だから菅内閣は防衛予算を倍増して、景気対策に防衛産業の再強化と育成を掲げてはどうですか。それでも

先進国の標準からすると見劣りしますが。もちろん自衛官の募集も人員を倍増する。効果のない子ども手当などにバラ撒きする

より、こちらの方が「雇用」と「景気対策」両面で本当に実効がありますよ。 
  
 欲を言うと、今回は拘留してから正式な逮捕まで、外務省や所轄の国土交通省、そして官房長官の及び腰で12時間もタイムラ

グがあったことが残念です。粛々と国内法に基づいて、というならこの船は「領海法違反」と「公務執行妨害」で現行犯逮捕が当

然でした。でも、まあ、それでも現場の第11管区の海保は良くやったと褒めてあげたいです。海保に激励のメッセージを送ってあ

げて下さい。 
  
   

 
中国の報復を伝える産経新聞9月20日3面の記事画像（クリックでネット記事） 
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タグ： 尖閣諸島  船長拘留延長  中国恫喝  前原外相  沖縄も中国領  「尖閣は日本の領土」中国政府が   

 ところで三連休中ということもあるのでしょうか？各政党の声明が聞かれませんね。特に保守系政党ならここは政府の対応を支

持し、支那中共政府を非難する談話を記者会見して発表して欲しいタイミングです。私達も今回のこの事件の対応に限っては評

価し、変な政治的決着を許さず、純粋に司法手続きを進めるようアピールすべきです。 
 
 本日は午後から「自由と平和のための国防決起大会 第二弾」 挙国一致で護り抜け!「沖縄防衛決戦」がJNSの主催で沖縄で

開催されます。また明日は永田町の星陵会館で「民主党政権糾弾！国民集会」が17時50分から頑張れ日本！全国行動委員

会の主催で開催され、安倍晋三氏ほか多くの保守政治家・論客が登壇する予定です。ご都合のつく方、是非ご参加下さい。 
  
  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(24) 

コメント(24) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/20 00:48Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
自由と平和のための国防決起大会 第二弾 
挙国一致で護り抜け!「沖縄防衛決戦」 
～安保闘争の工作機関誌 沖縄二大新聞に騙されるな～ 

 
と き 平成２２年９月２０日(月) 開場：12：00  開演：13:00 
ところ 沖縄武道館 那覇市奥武山町５２ 

 
【プログラム】 

 
第一部：シンポジウム(１３：００～１５：００) 
＜主な登壇予定者＞ 
◎前衆議院議員 西村眞悟（来沖決定、登壇調整中） 
◎前県議系議員 國場幸之助 
◎「建て直そう日本」女性塾 幹事長 伊藤玲子 
◎愛国女性のつどい 花時計 森本町子 
◎SNS Free-Japan 沖縄県人会副会長 手登根安則 
◎日本会議宜野湾支部 支部長 垣花恵蔵 
◎在日米軍基地ネットワークユニオン 執行役員 平良武夫  
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第二部：マスコミ正常化行進(１５：３０～１６：３０） 
◎コース：沖縄県立武道館→とまりん 

 
主催：沖縄をシナの侵略から守る全国1000人防衛委員会 
共催：在日米軍ネットワークユニオン / 沖縄と共に「自立国家日本」を再建する草の根ネ

ットワーク 
後援：日本会議宜野湾支部 
協賛：真悟の会・堺 / 日本会議北海道本部 / SNS FreeJapan / 立て直そう女性

塾 / 愛国女性のつどい 花時計 / 在日特権を許さない市民の会  

2010/09/20 01:51

Commented by pioneer48 さん 

＞ 不謹慎かも知れませんが、私はこの際、実際に武力衝突しても構わないと

思っています。 

 
全く同感です。日本の能天気なお花畑には、この小競り合いで日中１人づつ位の死者が

出ないと現状が理解出来ないと思います。 

 
この様な事態なのに各局は「お塩がどうした」なんてやっている状態ですから。 

 
ただ、前原を余りヨイショしないで下さい。こいつ日曜討論で「中国漁船はたまたま尖閣で

漁業をしていただけ」と言う能天気な発言をしています。姜瑜の発言とは段違いの弱腰発

言でした。  

 

2010/09/20 05:28Commented by iza2008takasugi さん 

お久しぶりです。 
反日デモの写真（一番上の写真も含む）をみてて微笑ましく感じました。 
特に若者がみんなでこぶしを突き上げている写真や、警察にもみくちゃに 
されている写真をみて胸を突き上げるものがありました。 
反日に洗脳され、尖閣諸島は中国領などとウソを刷り込まれる彼らこそ被害者だと思わ

ないわけにはいかないからです。 
各新聞を丹念に読むと、いろんなことが分かってきましたが、 
デモ参加者には農村の青年らが多いそうです。 
前の日から記者に乗って北京を目指し、当日も警察の目を盗んでといった青年もいたよう

です。長野でチベット旗を振った我々みたいなものかもしれません。彼らと中国共産党の

悪口でも言いながらいっぱいやれればこんなに楽しいことはないだろうと思った次第で

す。 
いろんな危機がありますが、マスメディアがへたれで、民主党政権は媚中派ぞろいのなか

で前原さんがどこまで頑張れますかね。 
過去の尖閣への不法上陸などと較べても一番毅然とした対応をしています。 
さまざまな思いを置いて、前原氏を応援しなくてはと思う今日この頃です。 

 
＞pioneer48 さん  
前原氏は外相だし、最早、言葉で中国を刺激することは必要ないでしょう。 
問題は地検が刑事訴訟法に従って漁船の船長を起訴するかどうかです。 
でもこれは前原氏というよりは菅政権の問題かもしれませんね。 
超法規的な措置で強制送還とかなればそれこそ大騒動ですね。前原氏は、国内法で措

置するとか、ガス田は対抗措置とか言っているわけですし、もし強制送還などという事態

になれば辞任ということも想定されるかもしれませんね。  

 

2010/09/20 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>全く同感です。日本の能天気なお花畑には、この小競り合いで日中１人づつ位の死者

が出ないと現状が理解出来ないと思います。 

 
おお～賛意をありがとうございます。 

 
>日曜討論で「中国漁船はたまたま尖閣で漁業をしていただけ」と言う能天気な発言をし

ています。姜瑜の発言とは段違いの弱腰発言でした。 
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たまたまは無いでしょうね。海保の隊員はイライラとストレスで相当参っている（思うように

本来業務が出来ないので）と聞いてますので。しっかりして欲しいと思います。 
2010/09/20 08:53

Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん おはようございます。 
 
>デモ参加者には農村の青年らが多いそうです。 

 
そうなんですか？ 

 
>長野でチベット旗を振った我々みたいなものかもしれません。彼らと中国共産党の悪口

でも言いながらいっぱいやれればこんなに楽しいことはないだろうと思った次第です。 

 
なるほど(^^)。近いうちにこうした若者のパワーが共産党体制を揺るがすことになるか

も知れません。 

 
>さまざまな思いを置いて、前原氏を応援しなくてはと思う今日この頃です。 
 
はい、細かいことを言っている場合ではないですね。 

 
>もし強制送還などという事態になれば辞任ということも想定されるかもしれませんね。 
 
ここまで来てそれをやったら日本は本当に世界の笑いもの、それはないと信じたいです

ね。 

 

2010/09/20 09:48Commented by みけねこ さん 

花うさぎさんのおっしゃる通りです。 
全面的に賛成します。 

 
武器をつくって売れば景気回復にもなるし、将来的にはミサイル搭載の原潜を配備すべ

きで、今この機会をとらえて軍備拡張をはかるべきです。 

 
そうなるためには、残念ながら自らの血を流さなければ日本人は目覚めないかもしれま

せん。 
最も大きな敵は「平和ボケ」という内なる魔物かもしれませんね。 

 
外交において、前原氏は岡田氏よりはマシかもしれません。 
外務省や、前原事務所にもFAXかメールをしようと思います。  

 

2010/09/20 10:32Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
＞ 不謹慎かも知れませんが、私はこの際、実際に武力衝突しても構わないと思っていま

す。 

 
”断じて不謹慎では有りません”、尊い御意見です。貴ブログのタイトル通り「世界は腹黒

い」のです。特に中国は日本をなめきっているので、今回の日本政府の想定外の対応に

は戸惑っているのだと思います。この問題に対して西欧諸国から中国に対して「何時から

この尖閣諸島は中国領なのかその歴史的事実を示せ」との声が出ています。日本の主

張に正当性が有ると後押しして呉れている訳です。特に、米国は尖閣諸島に実際の軋轢

が出た場合、日米との安保協定に法った行動を起こすと先日発表しました。菅氏、仙石氏

が前原氏を後押しできるか国民は目を光らせねばなりません。あの防衛大臣は、今、オド

オドしているのでしょう。  

 

2010/09/20 11:13Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんにちは。  
 
>全面的に賛成します。 
 
おお、ありがとうございます。 

 
>武器をつくって売れば景気回復にもなるし、将来的にはミサイル搭載の原潜を配備す

べきで、今この機会をとらえて軍備拡張をはかるべきです。 
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はい、その必要性を訴える機会にしたいですね。 

 
>最も大きな敵は「平和ボケ」という内なる魔物かもしれませんね。 
 
支那人の奴隷として生きたくはないですかね。 

 
>外交において、前原氏は岡田氏よりはマシかもしれません。 
 
とくに国防安全保障についてははるかに「マシ」でしょう。 

 
>外務省や、前原事務所にもFAXかメールをしようと思います。 
 
ありがとうございます。  

2010/09/20 11:16Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>貴ブログのタイトル通り「世界は腹黒い」のです。特に中国は日本をなめきっているの

で、今回の日本政府の想定外の対応には戸惑っているのだと思います。 

 
はい、それは間違いない、想定外のことだった筈です(^^；。 
 
＞日本の主張に正当性が有ると後押しして呉れている訳です。 

 
それは嬉しいですね。 

 
＞特に、米国は尖閣諸島に実際の軋轢が出た場合、日米との安保協定に法った行動を

起こすと先日発表しました。 

 
はい、これも支那にとっては面白くないでしょう。 

 
＞菅氏、仙石氏が前原氏を後押しできるか国民は目を光らせねばなりません。あの防衛

大臣は、今、オドオドしているのでしょう。 

 
御意！。この三人は頼りないから日本人がしっかり監視しないといけません。 

 

2010/09/20 18:01Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「極めて不適切」と抗議＝政府 
  
 外務省は２０日、日本の大学生ら１０００人の中国訪問の受け入れ延期を中国側が通告

してきたことを確認し、北京の日本大使館を通じ直ちに抗議したことを発表した。 
  
発表によると、中国側は１９日夜、北京の日本大使館に「現在の雰囲気でこのような友好

交流事業を実施することはふさわしくない」と、受け入れ延期を伝えてきた。これに対し、

日本側は同日中に「青少年交流事業は安定した日中関係の礎を築く上で意義あるもの

で、訪中直前の中国側の決定は極めて不適切、かつ遺憾だ」と抗議した。  

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2010092000245 
 
・日本も中国人観光客ビザ緩和の見直しを。  

 

2010/09/20 18:02Commented by 花うさぎ さん 

ニュース２ 日本人学校にれんが投げ込み＝中国・杭州 

 
 【上海時事】中国浙江省杭州市の日本人学校（多岐俊秀校長、児童・生徒32人）で19
日夜、正門近くの鉄柵を越えて、れんが5～6個が敷地内に投げ込まれた。多岐校長によ

ると、当直の警備員が自転車3台に分乗した若者6人が逃げるのを目撃。けが人など被

害はなかった。地元警察が監視カメラの映像などを基に調べている。 
  
 中国では尖閣諸島（中国名・釣魚島）付近で起きた中国漁船衝突事件を受け、天津市

の日本人学校に鉄球が撃ち込まれるなど反日行為が相次いでいる。杭州日本人学校
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も、満州事変の発端となった柳条湖事件から79周年の18日に予定していた運動会を1
日ずらし、19日に無事終えたところだった。  
 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100920-00000048-jij-int 
 
・運動会のあとで幸いでした。  

2010/09/20 19:57

Commented by matacyann さん 

花ふさぎさん日々ご苦労さんです。 
私も同感です。   

2010/09/20 20:08Commented by matacyann さん 

花うさぎさん＾＾ふになっちゃってごめんなさい。つい興奮して 
証拠の書ガ出てきて、良かった。これで文句、言うなら明らかに 
中国は、盗賊国家と言うことですね。今後の政府対応に目が話せません。 
ビデオと証拠の書を世界中に流して欲しいですね。 
恥をかくのは大国だと威張っている中国。 
中には迷惑してる中国人もいるんですよね 
内部から、暴発を期待ですね。  

 

2010/09/20 20:21Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>私も同感です。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>証拠の書ガ出てきて、良かった。これで文句、言うなら明らかに 
>中国は、盗賊国家と言うことですね。 
 
この感謝状、現物は厳重に保管して展示はコピーにしたほうが良いですね。平気で都合

の悪い書類は処分するでしょうから。 

 
今後の政府対応に目が話せません。 

 
>ビデオと証拠の書を世界中に流して欲しいですね。 
 
これは堂々と公開すべきです。支那中共の言いがかりであることが一目瞭然でしょう。 

 
>内部から、暴発を期待ですね。 
 
支那中共が終わるときはこのパターンしかないでしょうね。 

 

2010/09/20 21:25Commented by hastuyama さん 

>中国外交部の姜瑜報道官が「尖閣諸島問題に興味のある人は、京都大学の井上清教

授が執筆した尖閣諸島にまつわる歴史と帰属問題に関する書籍に目を通すよう提案」し

たという発言。 

 
ここは笑ってしまうところですね。 
普通に読めば、中共公認”正しい歴史書”を現代でも鋭意製作 
中・・・と言う事を暗に言っております（笑） 

 
 
（直訳） 
この言い掛かりを付ける為に、京都大学の井上清教授に捏造させ 
準備させたのだから、良い子はしっかりお勉強してね。 

 

2010/09/20 21:41Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん こんばんは。  
 
>普通に読めば、中共公認”正しい歴史書”を現代でも鋭意製作 
>中・・・と言う事を暗に言っております（笑） 
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がははははは、なるほど(^^；。 
 
>この言い掛かりを付ける為に、京都大学の井上清教授に捏造させ 
>準備させたのだから、良い子はしっかりお勉強してね。 
 
う～ん、そういうものの見方も出来るのですね。利用できるものはなんでも、の国ですか

ら。  

2010/09/21 00:10

Commented by tunomedori さん 

2010年9月20日(月)しんぶん赤旗 より引用 
 
日本の領有は正当 尖閣諸島 問題解決の方向を考える 

 
 沖縄の尖閣（せんかく）諸島周辺で今月、中国の漁船が海上保安庁の巡視船に衝突

し、漁船の船長が逮捕されたことに対し、尖閣諸島の領有権を主張する中国側の抗議が

続いています。日本共産党は、同諸島が日本に帰属するとの見解を１９７２年に発表して

います。それをふまえ、問題解決の方向を考えます。 

 
 
歴史・国際法から明確 

 
 
（写真）尖閣諸島＝2004年11月、日本共産党の穀田恵二衆院議員撮影 
 
 尖閣諸島（中国語名は釣魚島）は、古くからその存在について日本にも中国にも知られ

ていましたが、いずれの国の住民も定住したことのない無人島でした。１８９５年１月に日

本領に編入され、今日にいたっています。 

 
 １８８４年に日本人の古賀辰四郎が、尖閣諸島をはじめて探検し、翌８５年に日本政府

に対して同島の貸与願いを申請していました。日本政府は、沖縄県などを通じてたびたび

現地調査をおこなったうえで１８９５年１月１４日の閣議決定によって日本領に編入しまし

た。歴史的には、この措置が尖閣諸島にたいする最初の領有行為であり、それ以来、日

本の実効支配がつづいています。 

 
 所有者のいない無主（むしゅ）の地にたいしては国際法上、最初に占有した「先占（せん

せん）」にもとづく取得および実効支配が認められています。日本の領有にたいし、１９７０

年代にいたる７５年間、外国から異議がとなえられたことは一度もありません。日本の領

有は、「主権の継続的で平和的な発現」という「先占」の要件に十分に合致しており、国際

法上も正当なものです。 
以下略 

http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-09-20/2010092001_03_1.htm
l 
 
確かな野党、共産党は上記のように正論を述べています。 
与党はおろか他の野党から共産党のような主張が、出てこないのは何故なんでしょうね。

（私が知らないだけ？） 
目先の対支邦ビジネスが大事という人士が多いのでしょうか。残念なことですね。 

 
支邦は、旅行社の訪日ツアー自粛、国家観光局による訪日渡航自粛勧告をなどが検討

しているそうですから、日本も渡りに船でビザの緩和措置を止めればいいのです。  

 

2010/09/21 00:30Commented by 花うさぎ さん 

To tunomedoriさん こんばんは。 
 
>確かな野党、共産党は上記のように正論を述べています。 
 
情報感謝です。本当に正論そのものですね(^^)。 
 
>与党はおろか他の野党から共産党のような主張が、出てこないのは何故なんでしょう

ね。 

 
不思議ですね、野党だから関係ないと思っていたらとんでもないですが。 
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>日本も渡りに船でビザの緩和措置を止めればいいのです。 
 
大賛成です。 

2010/09/21 08:06Commented by guiking さん 

はじめまして。胸がスカっとする記事、ありがとうございました。シナ人の歴史捏造は明白

ですね。それにしても親中なはずの日本共産党からこのような資料が出てくるとは、本家

中共も拍子抜けではないでしょうか。 

 
日本はここが正念場と思います。シナは外交と貿易というカードで悪行を正当化させよう

としてますが、正義は我が国にありです。国交断絶してでも譲ってはならんと思います。シ

ナに依存している日本企業の損失が懸念されますが、そもそもシナをビジネスの視点に

置いている時点で経営者は判断を誤ってます。今回の件で目が覚めるといいですね。  

 

2010/09/21 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To guikingさん おはようございます。  
 
>日本共産党からこのような資料が出てくるとは、本家中共も拍子抜けではないでしょう

か。 

 
日本のマスコミはこの赤旗の報道をもっと伝えるべきですね。 

 
>シナは外交と貿易というカードで悪行を正当化させようとしてますが、正義は我が国に

ありです。 

 
御意！このままおめおめと尖閣・沖縄を盗られるようでは、日本も先が見えてますね。 

 
＞そもそもシナをビジネスの視点に置いている時点で経営者は判断を誤ってます。今回

の件で目が覚めるといいですね。 

 
まともに支那に進出して利益を出している企業はごく一部でしょう。多くの方が言及してい

ますが。 

 

2010/09/21 09:54Commented by iza706 さん 

おはようございます＾＾ 

 
もうシナの暴走は呆れるばかりですね。 
そして必死に隠蔽するここのメディアの態度も・・・ 

 
さっさと覚醒させるためにも、早く向こうから一発来ないかと 
私は期待（？）してるんですけれど； 

 
そのためにもやはりシナへの「ビザ発給中止」くらいの強固な姿勢が 
私はみてみたいのですが？（まあ今の内閣では絶対・・・以下略） 
でも！このまま侮られ続けるのはまっぴらですよね。  

 

2010/09/21 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。  
 
>さっさと覚醒させるためにも、早く向こうから一発来ないかと 
>私は期待（？）してるんですけれど； 
 
軍部はやりたくてしょうがないでしょうが、そうすると支那に投資している海外企業が一斉

に逃げるでしょうから、そのリスク判断をどうするか？でしょうね。 

 
>でも！このまま侮られ続けるのはまっぴらですよね。 
 
はい、ここは日本国民が踏ん張りどころでしょう。 

 

2010/09/23 01:02Commented by pioneer48 さん 

＞ 不謹慎かも知れませんが、私はこの際、実際に武力衝突しても構わないと思っていま

す。  
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この考えを拙稿で述べて見ました。 

http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10656173907.html  

2010/09/23 08:44

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>この考えを拙稿で述べて見ました。 

 
ありがとうございます。後ほど拝見します。 
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